



Atención de calidad para O'Higgins: La región amplía su red con nuevos hospitales y un Cesfam

Entre ambos hospitales se aportarán 262 nuevas camas a la región.

Buena Nueva
La región de O'Higgins continúa fortaleciendo su red hospitalaria con la construcción de dos nuevos hospitales en Rengo y Pichilemu, además de la reciente recepción provisorio del Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Requinoa. Estos proyectos buscan mejorar la calidad de la atención y ampliar la capacidad de respuesta del sistema de salud regional.

Nuevos hospitales para la región
El Hospital de Rengo, de mediana-alta complejidad, se levantará en una superficie de 68.000 m² y atenderá a una población estimada de 206 mil personas. Contará con 235 camas, incluyendo áreas para cuidados básicos, pacientes críticos, pediatría, ginecología y psiquiatría. También dispondrá de 7 pabellones quirúrgicos, 47

de emergencia, salas de parto, 10 sillones de quimioterapia y 18 para diálisis. Por su parte, el Hospital de Pichilemu, de baja complejidad, tendrá una superficie de 12.000 m² y brindará atención a cerca de 70 mil personas. Dispondrá de 27 camas médico-quirúrgicas, 23 boxes de consulta, dos pabellones de cirugía menor y una unidad de emergencia con cinco boxes. Proyecto que beneficiará a personas de comunas como

Pichilemu, Navidad, Litueche, La Estrella, Marchigüe, Paredones y Pichidagua. La seremi del MOP María de los Ángeles Latour, destacó la importancia de este proyecto, señalando que "las obras de este hospital es un paso adelante para la salud en nuestra región, ya que permitirá mejorar la atención y garantizar un acceso de calidad para los habitantes de la provincia de Cardenal



Cesfam de Requinoa: un paso adelante en la salud comunal
El nuevo Cesfam Dr. Joaquín Contreras de Requinoa ha sido recibido provisionalmente tras una inversión superior a los 7000 millones de pesos, financiada por el Gobierno Regional de O'Higgins. Con más de 2.500 m² de construcción, el recinto busca mejorar la atención primaria en la comuna, beneficiando tanto a los pacientes como al personal de salud. Jaime Gutiérrez, director

del Servicio de Salud O'Higgins, destacó la importancia del proyecto. "Este Cesfam cambiará la forma en que se atiende a los habitantes de la comuna, ofreciendo un espacio moderno y digno tanto para los pacientes como para los trabajadores". Aunque aún no hay fecha de inauguración, las autoridades esperan que la apertura se realice una vez finalizados los últimos detalles y el traslado del personal.

Impacto regional
Con estos avances en infraestructura, la región de O'Higgins da un importante paso en la modernización de su sistema de salud, garantizando un mejor acceso a la atención para miles de personas de las distintas comunas representando el fortalecimiento y la importancia de la calidad de la salud de la región.



"La amplitud del establecimiento y el esfuerzo conjunto entre la municipalidad, el Servicio de Salud, el Gobierno Regional y la empresa a cargo de la construcción son muestra del compromiso con la salud de nuestra región"
- Jaime Gutiérrez,
director del Servicio de Salud O'Higgins

Las obras del hospital de Pichilemu serán ejecutadas por la Dirección General de Concesiones del MOP, con una inversión total de UF 4.538.569.